

Mag Centre, 10 février 2017

## La France refuse un visa d'entrée aux petites "reines de Kaboul"

vendredi, 10 février 2017

[Like](#) [Share](#) (1.6K) [Tweet](#) [G+](#) (0) [Print](#) [Star](#)

Par Patrick Communal



Le 29 mai dernier, une jeune cycliste Afghane, Masomah Alizada franchissait en levant les bras la ligne d'arrivée d'une épreuve qualificative pour les championnats du monde Gran fondo sur la piste de l'autodrome d'Albi, elle précédait de quelques minutes sa sœur Zahra. Dans le public qui assistait à l'évènement figurait l'ambassadeur de France à Kaboul, Jean Michel Marlaud.

Il y a d'Albi à Kaboul, à vol d'oiseau, près de 6.000 kilomètres, mais le parcours des sœurs Alizada pour y parvenir fut bien plus et périlleux.

long